



# LOS EXTRADITABLES

Preferimos una tumba en Colombia,  
A un calabozo en los Estados Unidos

Barranquilla, noviembre 6 de 1986.

Comunicado 001

## LOS EXTRADITABLES Y LA RECONCILIACION NACIONAL

La reciente manifestación de la Jerarquía Eclesiástica, de participar activamente en la consecución de la paz en nuestro país, enaltece a los jefes de la Iglesia Católica, resultando benéfica, indispensable y oportuna su intención conciliadora.

Al afirmar nuestro leal y sincero deseo de aceptar el diálogo propuesto, enfáticamente expresamos ante la Iglesia, el Gobierno, los Jueces de la República, las fuerzas progresistas del Congreso y la opinión pública en general:

1. Reclamamos poner fin a la extradición de colombianos, en nombre de los derechos de la familia, de los derechos humanos y de la soberanía nacional.

Este propósito es definitivo e indiscutible y deberá estar garantizado jurídicamente.

2. Solicitamos al Gobierno la firma de convenios de intercambio de presos para buscar la repatriación de nacionales encarcelados, discriminados y ultrajados en otros países.

3. Solicitamos al Gobierno que, por conducto del Ministerio de Educación, envíe circulares a los establecimientos educativos -públicos y privados- anunciando sanciones a quienes se nieguen a recibir en ellos a nuestros hijos.